
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第６回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和６年１０月１６日（水）１６：１０～１７：２５【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、入江教授、ヨサファット教授、小槻教授、樋口教授、 

本郷准教授、本多准教授、岡﨑 TT准教授、梶原講師、楊助教、山本TT助教、杉木総務課長        

   委任状 齋藤准教授 

     

３．教員会議（令和６年度第５回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）令和７年度グランドフェローの推薦について               
   服部センター長、樋口教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 
（２）協力研究員の受入れについて             

   服部センター長、入江教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 
（３）令和７年度非常勤講師について                   
   服部センター長から説明があり、引き続き、小槻教授、樋口教授、入江教授、本郷准教授から 

各担当の非常勤講師についての説明があり、審議の結果、承認された。なお、新規の非常勤講師に 
ついては、11月の教員会議で個人調書を諮ることとなった。 

 
（４）その他 
   なし 
     
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（10/10）について 

   ・令和７年度非常勤講師時間数の配分方針（案）について他 

服部センター長から、資料４に基づき報告があった。  

        

（２）海外渡航について 

   服部センター長から、資料５に基づき報告があった。 

 

（３）30周年記念事業について  

   久世名誉教授（30周年記念誌編集委員長）から、資料６－１に基づき記念誌の説明および各教員へ

の執筆依頼があった。 

   また、服部センター長から、資料６-２に基づき 30周年記念式典および国際シンポジウムを令和7

年 11月23日～30日の間で行う予定であることが報告された。 

 

（５）共同利用・共同研究拠点中間評価結果に関する確認事項について 
    
   服部センター長から、資料７に基づき指摘事項についての説明があり、今後対応について協議して

いくこととなった。 
            
        

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 



特になし 
 共同利用研究推進委員会  

入江委員長から11月からシンポジウムの準備を行う旨、報告があった。     
 広報委員会 

小槻委員長から、ニュースレターへの記事提供依頼および予算報告があった。 
 施設委員会  

本多委員長から、10月22日、23日に業者が環境整備を行う旨、報告があった。 
 計算機及びデータベース委員会 

樋口委員長から、11月10日の停電が夜10時まで行われるため、至急復旧作業が必要になる 
場合は、夜間行うことになる旨、報告があった。 

 教育委員会 
本郷委員長から、４年生、Ｍ２の中間発表について、タイトル提出依頼および会場変更につい
て報告があった。 

 中期計画推進委員会 
特になし 

 自己点検・評価委員会 
特になし 

 学術推進企画小委員会  
ヨサファット委員長から、ＪＳＴプログラム等への申請についての説明があった。 

 
 
     以上 
                                  

 


